

Grundschüler aus Steinheid zu Besuch im Landtag

Erfurt/Steinheid – 91 Abgeordnete zählt der derzeitige Thüringer Landtag, im Plenarsaal gibt es außerdem noch die Regierungsbank und Stühle für die Verwaltung. Das sind auch genug Plätze für die Schülerinnen und Schüler der vierten Klasse der Grundschule Steinheid, die sich auf Einladung des CDU-Landtagsabgeordneten Henry Worm auf den Weg nach Erfurt gemacht hatten, um ihre Landeshauptstadt zu besuchen.

Im Plenarsaal, wo sonst wichtige Entscheidungen von den Abgeordneten getroffen werden, durften die Mädchen und Jungen aus der Bergstadt sich einmal niederlassen. Viele



Ein Erinnerungsfoto mit dem CDU-Landtagsabgeordneten Worm (Mitte).

wissenswerte Informationen über die Arbeitsweise des Landtags wurden ihnen im Anschluss von den Mitarbeitern im Besucherdienst vermittelt. Anschließend stand Henry Worm den Grundschülern noch einmal Rede und Antwort. Der Besuch im Landtag hat allen Grundschülern viel Spaß gemacht und sie konnten eine Menge über die Arbeit der Abgeordneten erfahren, hieß die einhellige Meinung im Nachgang der Visite am Arbeitsplatz des Scheibe-Alsbachers. Nach einem Imbiss und einem Erinnerungsfoto ging es für die Kinder übrigens noch weiter zum Kinderkanal.